

Création de l'alliance réflexion suisse pour une loi sur le travail qui soit viable: des moyens efficaces pour préserver la santé des employé(e)s

La Suisse a besoin d'une loi sur le travail qui soit viable. La protection de la santé doit faire partie intégrante du processus de management et les employé(e)s doivent veiller à maintenir une hygiène de vie saine et équilibrée. À cet égard, les employeurs et les employés doivent réorienter leur façon de penser. A ce propos, lisez l'article de Marius Klauser dans sa totalité (en allemand) dans le magazine «Unternehmerzeitung».

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Pressespiegel Unternehmerzeitung 04.06.2016: Ein gesundes Gleichgewicht](#)